

# Tätigkeitsbericht für das Sportjahr 2022 der Abteilung Volleyball des TV Engen

Engen, 05.03.2023

Ansprechpartner: Dirk Buckendahl

Trainer: Sergej Becker

Trainingszeiten: Montags 19.00 – 20.30 Uhr  
Donnerstags 20.00 – 22.00 Uhr  
im Mittelteil der Hegau Sporthalle Engen, Jahnstraße 36

Teilnehmerzahl: 14



Zum ersten Mal seit vielen Jahren veranstalteten wir anlässlich des 175-jährigen Jubiläums des TV Engen Ende September ein Volleyballturnier, bei dem wir 9 Mannschaften aus den Bereichen Bodensee und Schwarzwald bei uns begrüßen durften. Es fanden ab 9 Uhr viele umkämpfte Spiele statt und am Abend nach der Siegerehrung reisten die Gäste verletzungsfrei wieder ab. Da wir viele positive Rückmeldungen erhalten haben, entschlossen wir uns dazu, das Volleyballturnier für Freizeitmannschaften wieder zu einem jährlichen Ereignis in Engen zu machen.

Das nächste Turnier wird am Samstag, 30.09.2023 in der Hegau-Sporthalle in Engen stattfinden.

Ebenso spielen wir eine weitere Saison in der Landesliga Schwarzwald-Bodensee und befinden uns dort aktuell auf dem 4. Tabellenplatz.

Wir freuen uns sehr, wieder neue Mitspieler in unserer Gruppe begrüßen zu dürfen.